



# SuperVeille à l'honneur à la préfecture

publié le 05/07/2023

Les élèves du dispositif SuperVeille ont reçu le **Prix de l'Education Citoyenne**. Ils sont arrivés **deuxième de la catégorie « groupe d'élèves de collège/lycée »** pour leurs **actions de lutte et sensibilisation contre le harcèlement scolaire**. Il s'agit d'un prix **départemental** décerné, notamment, par l'**Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite**.

Le jeudi 22 juin 2023, une délégation est donc partie à Niort pour recevoir le prix, au cours d'une cérémonie officielle à préfecture.

<https://www.facebook.com/100064570484784/posts/638365238325820/>

Bravo à eux !

## Portfolio



## Document joint

 [prix\\_education\\_citoyenne](#) (PDF de 625.2 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.